

*El siete de oros*

**Dossier sobre Jorge Luis Borges**

Como sabemos, un Dossier es un conjunto de documentos o informes acerca de un determinado asunto o persona. La traducción de la palabra francesa nos precisa la especificidad que indica: un legajo, una carpeta que contiene un universo definido. Con el título “Siete de oros” incluimos en nuestra revista esta categoría. Cada dossier, entonces, abordará un tema específico o un autor; siete críticos especialistas en el tema o el autor elegido nos darán su perspectiva acerca de la cuestión. “El siete de oros tintineando esperanza” nos dice Borges. Más que la esperanza es la certeza la que va a tintinear en estas carpetas porque la perspectiva de cada uno de los siete invitados ofrecerá un tono, una mirada, una perspectiva que constituirá una nota fundamental de ese tintineo.

Como no podía ser de otra manera (una forma de agradecimiento) en este primer número, el dossier está dedicado a Jorge Luis Borges. Germán Álvarez, Daniel Balderston, Mariela Blanco, Vicente Cervera Salinas, Rosa Pellicer, Laura Rosato y Saúl Sosnovski forman nuestra baraja de oro. Tal vez nuestros lectores encuentren aquella proporción áurea que nosotros recuperamos al leer estos textos.

Mónica Bueno